

Ressort: Politik

Schweiz will Wirtschaftsbeziehungen zu Kasachstan und Aserbaidschan verstärken

Bern, 13.04.2013, 14:04 Uhr

GDN - Die Schweiz will ihre Wirtschaftsbeziehungen zu Kasachstan und Aserbaidschan verstärken. Bundesrat Johann N. Schneider-Ammann stattete den beiden Ländern in den vergangenen Tagen einen Besuch ab: In Astana, der Hauptstadt Kasachstans, standen vor allem die bilateralen Wirtschaftsbeziehungen, die Arbeiten zum Beitritt des Landes zur Welthandelsorganisation, Energiefragen und die Verhandlungen zwischen der EFTA und der Zollunion Russland-Belarus-Kasachstan (RuBeKa) im Mittelpunkt der Gespräche.

Auch Aserbaidschan zeigt ein immer größeres Interesse am Wirtschaftsstandort Schweiz, da die aserbaidschanische Regierung die Schweiz als Eingangstor zur EU betrachte, wie das Eidgenössische Departement für Wirtschaft, Bildung und Forschung mitteilte.

Bericht online:

<https://www.germailynews.com/bericht-11790/schweiz-will-wirtschaftsbeziehungen-zu-kasachstan-und-aserbaidschan-verstaerken.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com